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事務局 桜野コミュニティセンター内 
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退任のご挨拶 

二年間副会長をさせて頂き、多くの役員の方の協力で地域が成り 

立っていることがよくわかりました。色々な行事に参加させて頂き 

ました。中でも、お一人暮らしの高齢者の笑顔が印象に残っています。 

私たちは、縁あってこの地域に住んでおり、役員をさせて頂いた 

のも一つの縁だと思っております。新型コロナ禍で、不安や孤独感を 

感じる方も多いと思いますが、人とのつながり、縁を大切にし、一人 

でも多くの方が笑顔になれる地域になることをこれからも願っています。 

副会長  平野 信幸 

この一年活動して・・・ 

 コロナ禍で先行きが見えない中、不安を抱えながらの 

生活が一年以上も続いています。桜野校区社協も事業の 

計画をしたものの、ほとんど中止せざるを得ませんでした。 

関係者としても事業への参加を楽しみにしていただいて 

いる皆様と一日でも早く楽しい集いの場を持ちたいと考え 

ております。 

 明るいニュースとしては、間もなく高齢者にワクチン 

接種が始まります。しかし、気を緩めることなく今まで通り、手洗い・うがい・マスク着用・

３密を避ける行動を継続していき、みんなでこの困難を乗り越え、誰もが笑顔で安全に安心

して暮らせる社会が早く訪れることを校区社協一同願っております。 

民生児童委員 山本 政利（川上） 
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 西﨑 美智香（野北浜） 

私は、福祉の知識もなく不安でしたが、
民生児童委員さんたちに教えていただき、
サロンやコミュニティセンターの活動に
楽しく参加することができました。４年間
ありがとうございました。 

 楢﨑 千衣（桜井東） 

 

福祉委員として一年を振り返ってみま

すと、新型コロナウイルス感染の騒ぎで
全ての行事が中止になり、皆様と活動で
きず残念に思っています。今後、状況が良
くなり、一日も早く皆様と会える日を楽
しみにしています。 

 

 

 相田 裕子（川上） 

 福祉委員を引き受けて一年が経過しよ
うとしていますが、多くの日常生活が制限
されたり、ほとんどの地域の行事やサロン
活動が中止となりました。何か心配なこと
や不安なことがありましたら声を発して
ください。 
 一人一人が感染しないように、予防対
策を行い、一日でも早い収束と地域の行
事やサロンなどが再開されますよう、願
っております。 

 野口 定子（大町） 

今年度は、コロナ禍で活動がままなら
ず、高齢者の方々が閉じこもりになられて
いないかと心配した一年でした。 
時折訪れた際に、元気にされているご様

子がうかがえ、安心しました。 
くれぐれも、お体を大切にお過ごしくだ

さい。 

 宗 藤枝（久米） 

福祉委員として２年務めさせていただ
きました。今年度は、行事が中止となり、
活動の難しさを知りました。しかし、私自
身が校区行事に参加することにより、た
くさんの方々と出会い、触れ合うことが
できる素敵な機会を与えていただき嬉し
く思います。大変お世話になりました。 
ありがとうございました。 

 平野 幸子（本村） 

以前は、地域の行事でたくさんの方々

に出会い、知り合いにもなることができ、
楽しく笑顔で過ごしていましたが、今年
度は、新型コロナウイルス感染症のため、
何もできませんでした。 
早くコロナの感染が収束し、活動がで

きるようになることを祈っております。 

 松本 千春（松井） 

福祉委員として社協の活動に参加し、 
大いに歌ったり、踊ったり、笑ったりと 
楽しい時間を過ごしていましたが、今年
度は、新型コロナウイルスでほとんどの
行事ができませんでした。 
 早く、ワクチン接種が行われ、コロナ感
染が終息し、安全な日常となるように祈
っています。 

 吉原 征子（間少路） 

昨年は、初めての福祉委員として不安で
したが、コロナの影響で、ほとんど全ての
活動が中止になり、残念でした。 
今後もまだわかりませんが、地域の活動

のお手伝いができればと思っています。 

今年度退任される宗藤枝（久米）さんと
西﨑美智香（野北浜）さん、お疲れ様 
でした。 


